



BFS-MANNSCHAFTSFÜHRERBESPRECHUNG 2019

SITZUNGSPROTOKOLL

Termin: Mittwoch, 13.03.2019

Beginn: 19.05 Uhr

Ort: Tagungsraum 20, Hermann-Neuberger-Sportschule, Saarbrücken

Anwesend: BFS-Spielausschuss: Stephan Weber, Heiko Schmid, Irene Juncker, Kristin Dörr (PF)
Horst Bartsch, Präsident des SVV
Dr. Harald Petry, Vize-Präsident des SVV
43 Mannschaften aus dem Breiten- u. Freizeitsportbereich (s. Anwesenheitsliste)

Entschuldigt: Ralf Kipper

TOP 1 Eröffnung und Begrüßung

BFS-Wart Stephan Weber begrüßt die anwesenden Teilnehmer und eröffnet um 19.05 Uhr die Sitzung. Er begrüßt den Präsidenten des SVV, Herrn Horst Bartsch, sowie den Vize-Präsidenten des SVV, Herrn Dr. Harald Petry, der später zu dem TOP „SeniorVolleySaar“ berichten wird. Zu Beginn der Sitzung sind 39 Mannschaften aus dem Breiten- u. Freizeitsportbereich vertreten, später sind es 43 Mannschaften.

TOP 2 Grußwort des Präsidenten

Horst Bartsch begrüßt die Teilnehmer und gratuliert Stephan und seinem Team zu dem gut organisierten BFS-Bereich. Er stellt kurz das neue Präsidium des SVV vor, das den Verband neu aufstellen und den Volleyballsport wieder attraktiver machen möchte. Er berichtet außerdem von einer konstanten Entwicklung des Breitensportbereichs, auch innerhalb des DVV.

TOP 3 Annahme des Protokolls der letzten Mannschaftsführersitzung

Das Protokoll der Mannschaftsführersitzung 2018 wurde im März 2018 verschickt. Zu dem Protokoll gibt es keine Wortmeldungen; es wird einstimmig angenommen.



TOP 4 Berichte des BFS-Spielausschusses

➤ BFS-Wart Stephan Weber:

Stephan Weber entschuldigt Ralf Kipper, der aus dienstlichen Gründen verhindert ist. Es gibt eine kleine Änderung im BFS-Ausschuss: Heiko Schmid hat von Ralf Kipper das Amt des Landesspielwartes übernommen. Ralf ist weiterhin als Spielleiter tätig. Ab der kommenden Pokalrunde wird uns zudem Liliane Käfer als Spielleiterin unterstützen.

Anstatt eines Berichtes über die vergangenen Spielrunden gedenkt Stephan in einer sehr persönlichen und emotionalen Rede des verstorbenen Sigi Barth.

➤ Landesspielwart, Spielleiter und Webmaster Heiko Schmid:

Heiko Schmid zeigt eine Statistik mit wichtigen Punkten der vergangenen Runden. Auffällig ist, dass sich immer weniger Mannschaften (insb. zur Pokalrunde) anmelden. Dadurch mussten Gruppen mit nur 8 Mannschaften gebildet werden. Dies hat den Nachteil, dass der letzte Spieltag mit 4 Mannschaften, aber nur jeweils 2 einfachen Spielen durchgeführt werden muss. Der letzte Spieltag bei der LSG wurde dahingehend abgeändert, dass dort nur 1 Spiel stattfindet.

Sieger in der Meisterschaftsrunde 2018 war die Mannschaft „Gegen eine Mannschaft wie uns hätten wir auch gewonnen“; Sieger des Pokalendrundenturniers 2018 war die Mannschaft „Garfields“.

➤ Spielleiterinnen Irene Juncker und Kristin Dörr:

Irene Juncker berichtet, dass im vergangenen Jahr in ihren Gruppen alles gut gelaufen ist. Etwas problematisch schienen allerdings die Spielbegegnungen mit der LSG zu sein, insbesondere für die neuen Mannschaften.

Auch bei Kristin Dörr liefen die vergangenen Spielrunden ziemlich ruhig und unkompliziert. Sie weist darauf hin, dass die Spielberichtsbögen kontrolliert und auf Stimmigkeit überprüft werden sollten, bevor die Mannschaftsführer diese unterschreiben.

TOP 5 SeniorVolleySaar Aktivitäten

Dr. Harald Petry erläutert zunächst, dass die Einführung einer neuen Marke / eines neuen Logos für den SVV bzw. für alle „Familien“ des SVV geplant ist. Er zeigt hierzu eine Videopräsentation. Außerdem wird eine neue Internetseite für den SVV entworfen.

Anschließend berichtet er über das Projekt „**SeniorVolleySaar**“, zu dem 45 zahlende Teilnehmer gehören. 2018 war das bisher erfolgreichste Jahr. Hierzu einige Stichpunkte: erfolgreiche Deutsche Meisterschaft der Senioren; Empfang der Saarlandvertretung in Berlin; Herren Ü59 Deutscher Meister; Nationalmannschaft Ü60 mit 4 Spielern von SeniorVolleySaar Vize-Weltmeister in Griechenland; Ausrichtung Familienvolleyballturnier.



TOP 6 Rahmenspielplan 2019/20

Heiko Schmid stellt die vom BFS-Ausschuss entworfenen Rahmenterminpläne zur Pokalrunde 2019 bzw. Meisterschaftsrunde 2020 vor. Es gibt keine Einwände aus der Versammlung und die Spielpläne werden so angenommen.

TOP 7 Pokalrunde/ Pokalendrundenturnier

Heiko Schmid gibt einen Rückblick auf das Pokalendrundenturnier 2018. Der BFS-Ausschuss hatte sich ein neues System überlegt, damit das Turnier nicht mehr so lange dauert. Das Turnier verlief sehr gut, die vorgegebenen Zeiten wurden eingehalten, so dass das Turnier ohne Mittagspause gegen 17.20 Uhr zu Ende war. Die Teilnehmer zeigten sich zufrieden mit diesem Spielsystem und die Versammlung ist einverstanden, dies auch in der kommenden Runde wieder so zu handhaben.

TOP 8 Spielerpässe

Stephan Weber weist auf das Problem hin, dass Mannschaftsführer beim BFS-Ausschuss anrufen und sich beschweren, weil (LK1) Spieler in mehreren Mannschaften spielen. Das Problem ist nicht neu, das Thema Spielerpässe wird schon seit 20 Jahren diskutiert. Stephan denkt, dass das Problem nicht unbedingt am Ausleihen eines Spielers an sich liegt, sondern daran, dass LK1 Spieler dann in LK2 und LK3 mitspielen. Er schlägt eine Art Spielerpass vor, in dem nur die Leistungsklasse steht, so dass jeder Spieler nur in seiner Leistungsklasse spielen darf.

Es folgt eine rege Diskussion mit verschiedenen Vorschlägen und Ideen (E-Pass ohne großen technischen Aufwand, Mannschaftslisten, usw). Es wird über mögliche Kosten und den Aufwand für Mannschaften u. BFS-Ausschuss diskutiert.

Es wird abgestimmt über die Frage, ob sich der BFS-Ausschuss mit dem Thema beschäftigen und einen Vorschlag ausarbeiten soll.

Ergebnis der Abstimmung: JA: 9 Stimmen
 NEIN: 32 Stimmen
 ENTHALTUNG: 2 Stimmen

Somit ist der Vorschlag abgelehnt und das Thema „Spielerpässe“ soll in der Amtszeit von Stephan nie wieder auf die Tagesordnung kommen.

TOP 9 Datenschutz

Heiko Schmid erläutert, dass die DSGVO auf der Homepage des BFS umgesetzt wurde.

Saarländischer Volleyballverband e.V.

Saarländischer Volleyballverband e.V., H.-Neuberger-Sportschule 4, 66123 Saarbrücken



TOP 10 Anträge

Es liegen keine Anträge vor.

TOP 11 Verschiedenes

➤ Parkgebühren:

Es wird kurz darauf hingewiesen, dass inzwischen eine externe Firma für die Parkplätze an der Sportschule verantwortlich ist und dass aus diesem Grund Parkgebühren anfallen.

Ende: 21.00 Uhr